



PURE PROVENCE

IMMOBILIER - REAL ESTATE

**5 Pièces**

**200 m<sup>2</sup>**

**Réf. 103**

**2 490 000 €**

**Ste-Maxime**

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Pure Provence Immobilier vous propose à la vente cette propriété idéalement située en position dominante au coeur d'un domaine prestigieux offrant un panorama remarquable sur la mer et les collines de Sainte-Maxime. De plain-pied, la villa s'ouvre sur un vaste séjour lumineux qui profite pleinement de la vue, complété par une cuisine séparée et son arrière-cuisine fonctionnelle. Ce niveau accueille également deux belles chambres en suite. L'ensemble des pièces de vie communique directement avec une magnifique piscine à débordement accompagnée de son jardin plat, créant un confort de vie ...

Pure provence immobilier offers for sale this property ideally located in a dominant position in the heart of a prestigious estate offering a remarkable panorama of the sea and the hills of sainte-maxime. The villa, all on one level, opens onto a spacious and bright living room that takes full advantage of the view, complemented by a separate kitchen and a functional pantry. This level also includes two beautiful en-suite bedrooms. All the living areas connect directly to a magnificent infinity pool and its surrounding flat garden, creating an ideal indoor-outdoor living experience. The ...

## PURE PROVENCE IMMOBILIER

67 Chemin de la Vierge Noire - 83120 STE-MAXIME

Contactez l'agence





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

